

El consejero delegado de la empresa y el gobernador de Pennsylvania presentan “in situ” el proyecto de la nueva factoría de tecnología avanzada para la fabricación de palas de aerogeneradores

GAMESA PONDRA EN MARCHA EN ESTADOS UNIDOS SU PRIMERA PLANTA PRODUCTIVA EN EL EXTERIOR

- La nueva fábrica estará ubicada en en el polígono South Park Industrial Complex de Ebensburg y creará hasta 500 puestos de trabajo

Vitoria-Gasteiz, 17 de Enero de 2005. Gamesa, fabricante y suministrador principal de productos, instalaciones y servicios tecnológicamente avanzados en los sectores de energías renovables y aeronáutico, ha decidido ubicar en Estados Unidos (EE.UU.), país donde tiene importantes proyectos eólicos en distintos grados de desarrollo, su primera planta productiva en el exterior.

Concretamente, la compañía española ha decidido instalar una planta de tecnología avanzada para la producción de palas de aerogeneradores en el polígono industrial South Park Industrial Complex de Ebensburg, ubicado a unos 30 kilómetros de Johnstown, Condado de Cambria (Pennsylvania).

La nueva instalación de **Gamesa** en EE.UU., que ha sido presentada “in situ” en el citado polígono industrial por directivos de la empresa y autoridades locales, creará hasta 500 puestos de trabajo en labores de producción y operaciones, incluidos 236 puestos fijos.

El proyecto industrial de **Gamesa** en EE.UU. cuenta con el apoyo de las autoridades del estado de Pennsylvania, con su gobernador Edward G. Rendell a la cabeza. Rendell ha destacado que “éste no sólo es uno de los más importantes anuncios de promoción económica de las últimas décadas en la zona de Johnstown, sino que también representa un importante punto de inflexión, ya que ahora es Pennsylvania la que atrae del extranjero puestos de producción”. En su opinión, “el compromiso que **Gamesa** ha mostrado hacia Pennsylvania aumenta nuestra reputación como líderes en el desarrollo y despliegue de tecnologías de la energía limpias y avanzadas, y abre las puertas a más oportunidades de creación de puestos de trabajo en el futuro, a medida que se amplíen los mercados de la energía limpia”.

En septiembre de 2004, **Gamesa** ya anunció que su sede central en EE.UU. y las oficinas de promoción de la Costa Este estarían ubicadas en Pennsylvania. La planta de producción representa el último elemento de los planes de desarrollo en de la empresa en este Estado, que suponen un total de 40 millones de dólares en inversiones. Junto con la construcción, explotación y

mantenimiento de sus parques eólicos, se espera que la instalación de producción de **Gamesa** y sus dos oficinas de Filadelfia generen hasta 1.000 puestos de trabajo en el Estado a lo largo de los cinco próximos años.

Por su parte, el Consejero Delegado de **Gamesa**, Juan Ignacio López Gandásegui, se mostró convencido de que "los EE.UU. de América van a tener el mayor crecimiento eólico en el mundo en los próximos años". Tras afirmar que "nosotros queremos estar aquí, colaborando en este desarrollo", López Gandásegui anunció la puesta en marcha de la primera planta productiva de Gamesa en EE.UU. Esta instalación ha sido posible, según Gándasegui, "por el esfuerzo de muchas personas a las que agradezco su apoyo, en especial al Gobernador Rendell y a sus colaboradores que han conseguido, además de establecer las mejores condiciones para la implantación de este proyecto de **Gamesa**, aprobar los medios adecuados para alcanzar en Pensylvania los 1.000 MW eólicos en los próximos cinco años".

Con sede central en Vitoria, **Gamesa** es el segundo fabricante eólico mundial y la única empresa eólica que fabrica los componentes esenciales para sus aerogeneradores y después promueve los propios parques eólicos. La empresa, pionera en la fabricación de palas, diseña y produce unas aspas más ligeras que ofrecen mayor resistencia, lo que genera una mejor dinámica. La planta de Pennsylvania fabricará palas de alta tecnología para sistemas que garantizan el máximo rendimiento en todo tipo de ubicaciones y con todo tipo de viento.

Gamesa ha logrado firmar contratos de venta de energía eólica por un total de 600 megavatios con empresas eléctricas de Pennsylvania, y se ha marcado el objetivo de alcanzar los 1.000 megavatios, energía suficiente para atender a más de 300.000 hogares. Pennsylvania es líder en la Costa Este de EE.UU. con una capacidad de producción eólica que asciende a 129 megavatios, y está previsto que, por lo menos, otros 84 megavatios se conecten a la red a lo largo del próximo año.

Además de en la Costa Este, **Gamesa** está también presente en el Medio Oeste de EE.UU, donde está desarrollando proyectos en Illinois, Minnesota, Wisconsin, Dakota del Sur, Iowa y otros estados. Todos ellos están dirigidos y coordinados desde su oficina principal ubicada en Minneapolis. Adicionalmente, **Gamesa Energía** también está desarrollando proyectos en el Suroeste del país, a través de su oficina en Austin (Texas).